
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        25. April 2022 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 27.04.2022 
Anfrage des Stadtrates Andreas Scholtyssek (CDU-Fraktion) zur Verunreinigung durch 
Tauben am Hauptbahnhof 
Vorlagen-Nummer: VII/2022/03906 
TOP: 11.6 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Was unternimmt die Stadtverwaltung um diese Verunreinigungen kurzfristig zu 

beseitigen?  
 

2. Was unternimmt die Stadtverwaltung um - in Abstimmung mit der Deutschen Bahn 
- die Ursache des Brütens in den Brückenlagern zu beseitigen? 

 
Der beschriebene Bereich wird regelmäßig gereinigt. Unabhängig davon wurde kurzfristig 
eine weitere Reinigung veranlasst. Gemeinsam mit der Deutschen Bahn werden weitere 
Maßnahmen geprüft. 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


	Beschlußvorschlag

